

鈴木清見市長の

平成5年度 施政方針



色とりどりの花がほころび、青々とした葉の間から差し込む暖かい木漏れ日に、おもわず上着一枚脱ぎたくなる季節になりました。新芽が芽を出すように、四月はすべてが新しく始まるとき。富士市も衣替えをするように、新しくスタートします。

一月定例市議会で、富士市長は二十一世紀に向けて富士市の発展をより確かなものにするため、平成五年度の施政方針を発表しました。

今年度の市政運営の基本は「都市を活かす」。市民が富士市に誇りと愛着を持つて、安心して生活できる住みよい地域社会の実現を目指したまちづくりに、積極的に取り組んでいきたいと述べました。この目標実現のために、五つの施策を柱として、諸事業を行っていきます。

富士市は富士山という貴重な財産を持ち、その豊かな自然からの恵みである湧水のある街。富士市が、全国的に誇れるようなすばらしい街になるよう、まちづくりを積極的に進めていきます。

今年度はロゼシアターもオープンし、子どもの国の建設など、市外や県外の人たちにも、富士市の魅力をアピールできる事業も行われます。

今回は、今年度の事業を五つの施策に沿つてお知らせします。

平成5年度 5つの施策

- 広見公園、総合運動公園の早期完成を目指し整備を進めます。また湿原の特性を生かした浮島カ原自然公園の基本構想と基本計画を立てていきます。
- 公害問題に対処するため、大気・水質などの調査・指導・監視をより一層進めていきます。特に、ダイオキシン、トリクロエチレンなどの有機塩素化合物の、監視と情報収集に力を入れます。
- 産業廃棄物の最終処分を行っていた、大渕地先の産廃跡地の環境整備を行います。
- 環境衛生課に「廃棄物対策係」を新設し、廃棄物処理対策に取り組んでいきます。
- 第二清掃工場の建設事業では、し尿処理施設の施設整備計画を策定していきます。
- 市立中央病院では、新病棟が完成し、新たに循環器科を設置。心疾患治療の充実や、病床利用を広げ、効率的な病院運営に努めています。また、長い間ご不便をおかけしていた駐車場も、用地確保が可能になりましたので、増設整備を進めています。
- 保健事業では、これまでの健康診査に加え、新たに五十歳総合健診と個別胃ガン検診を行っています。

1

自然を大切にし、
健康で安心して
暮らせるまちづくり

2019年 中国零售 行业报告

文化性農業かた 八つ山・まちなか

- (仮称)新日本図書館の設立に入りました。建説と開設の時期のたぬ、収蔵叢書の圖書館準備室を設立します。
 - 博物館による歴史民俗資料を展示公開するに、新たに日本民俗資料を収蔵します。
 - 由比ケールを移転建築始めたものの実施設計を行ないます。移転地

○畠中日向小学校
の屋内運動場とプールの新築完成
式典・小学校・幼稚園・中学校の校舎
整備、畠中日向小学校・畠中児童
小学校へ低年生用プールをつくり
ねなど、施設の整備を行つ
た。

○中園操場、たての枝好橋は敷地内
に仕立てられし、高齢者用、車椅子
使用者用の駐車場もあ。



思いやりと生きがいのある 福祉のまちづくり

- 「高齢者高齢者就業センター」による座を行ひ、高齢者の社会参画に協力してしませう。
 - 「高齢化社会」における誰もがな福祉施策を確立するため、「高齢者保健福祉計画」をつくります。
 - 大間井に在宅介護支援センターを設け、また日常生活を援助するホームヘルパーをふやし、在宅高齢者へのよりよいサービスを提供してしませう。
 - 心身障害児者のための総合福祉施設の整備計画や、在宅通所身体障害者への特殊車両と、精神疾患者の収容を行します。
 - 農地保育園の改築と西味祖園の

- 五人のための相談窓口を開いた。
- 基本的人権を尊重したうえで、諮詢活動を行なう。



A black and white photograph capturing a large, dense crowd of people at night. The scene is brightly lit from above, likely by streetlights or stadium lights, which creates a strong, radial pattern of light and shadow. The crowd appears to be moving, with many individuals looking towards the right side of the frame. The overall atmosphere is one of a major public gathering or event.

○リサイクルが叫ばれる中、富士市では県業界、関係十

市町と協力して、再生紙利

用拡大キヤンペーンなどの事業を展開し、

再生紙の利用拡大を進めています。

○個性的で魅力のある商店街にす

るため、富士本田商店街の街路

灯の整備や、吉原商店街の集会

施設、自動開閉式駐車場などの

共同施設整備への助成をします。

○国道一号バイパス料金所跡地の

富士パークリングエリアにつくら

- A black and white photograph capturing a large, dense crowd of people at night. The scene is brightly lit from above, likely by streetlights or stadium lights, which creates a strong, directional light effect. The crowd appears to be moving or gathered in a public space, with many individuals visible as dark shapes against the bright highlights. The overall atmosphere is one of a major, well-attended event.
- リサイクルが叫ばれる中、富士市では県業界、関係十
- 市町と協力して、再生紙利
- 用拡大キヤンペーンなどの事業を展開し、
- 再生紙の利用拡大を進めています。
- 個性的で魅力のある商店街にす
- るため、富士本田商店街の街路
- 灯の整備や、吉原商店街の集会
- 施設、自動開閉式駐車場などの
- 共同施設整備への助成をします。
- 国道一号バイパス料金所跡地の
- 富士パークリングエリアにつくら



- 也氏憲章をことしで制定十周年を迎えて、十一月にはロゼンシアターデ也氏憲章運動推進第二十八回全国大会ふじ大会を開けます。
- 富士駅南口に、地下式自転車駐輪場をつくり、駅前広場などの整備も進めています。
- 現在整備を行つてゐる富士中部土地区画整理事業区域内の、ふなととの競りくりモデル事業を積極的に進めています。臨港富士線の電線を地中化し、ゆとりある美しい都市空間をつくります。



れる「道の駅」に、富士山の観光客に必要な施設を丹念に整備する
信頼のおける「ドライブイン」の
提供と、富士山を象徴するモニ
コメンドを體現したもの。

○富士山花月の駅道、鳴沢岳御坂
道などの整備や、林業総合の低
コスト化や交通機関の効率化の
ための林道網整備など、駅道・
林道の整備事業を行つめた。

○県の緊急経営支援金活用企画
を利用しつゝ、日ハ生林地帯に
市が利子の一部を補給した。

○富士工業技術センターなどで行
われる、人材育成や技術の高度
化の研修を支援しあす。

○雇用創出のためには、高校生の地
元企業見学会などを行つめた。

- れる「道の駅」に、富士山の観光客に必要な施設を丹念に整備する
信頼のおける「ドライブイン」の
提供と、富士山を象徴するモニ
コメンドを體現したもの。

○富士山花月の駅道、鳴沢岳御坂
道などの整備や、林業総合の低
コスト化や交通機関の効率化の
ための林道網整備など、駅道・
林道の整備事業を行つめた。

○県の緊急経営支援金活用企画
を利用しつゝ、日ハ生林地帯に
市が利子の一部を補給した。

○富士工業技術センターなどで行
われる、人材育成や技術の高度
化の研修を支援しあす。

○雇用創出のためには、高校生の就
元企業見学会などを行つめた。

- 河川の整備では、畠中町の改修、上堀放水路の新設や日小坂の雨水貯留池をつくります。
- 都屯景観形成ガイドラインに基いて、工場地の色彩計画調査と商店街並み整備計画調査を行います。
- 富士駅南口田子浦線の田道1号線への接続、また富士駅南線、臨海富士線などの改組を進めていきます。
- 交通安全運動の強化、歩行者が安心して通行できるようになります。また東海北陸に備え、避難用などの整備をします。
- 消防では防火水槽の設置や、高規格救急自動車を導入します。

